



SMALL BUSINESS WEEK

October 18th to 24th, 2020

WHEREAS, local and main street businesses are the foundation of our regional economy and support community prosperity; and

WHEREAS, the Ottawa Coalition of Business Improvement Areas, Ottawa Board of Trade, and Regroupement des gens d'affaires champion the interests of the small business community in Ottawa; and

WHEREAS, the Business Development Bank of Canada has designated October 18th to 24th, 2020 as Small Business Week; and

WHEREAS, Small Business Week is designed to recognize the significant economic contribution of small-sized enterprises across the country;

THEREFORE, I, Jim Watson, Mayor of the City of Ottawa, do hereby proclaim **October 18th to 24th, 2020 Small Business Week** in Ottawa.

SEMAINE DE LA PETITE ENTREPRISE

Du 18 au 24 octobre 2020

ATTENDU QUE commerces des rues principales et locaux sont à la base de l'économie régionale et favorisent la prospérité de la communauté; et

ATTENDU QUE la Coalition des zones d'amélioration commerciale d'Ottawa, la Chambre de commerce d'Ottawa et le Regroupement des gens d'affaires défendent les intérêts du secteur de la petite entreprise à Ottawa; et

ATTENDU QUE la Banque du développement du Canada a désigné la semaine du 18 au 24 octobre Semaine de la petite entreprise; et

ATTENDU QUE la Semaine de la petite entreprise vise à souligner l'importante contribution économique apportée par les entreprises de petite taille de tout le pays;

PAR CONSÉQUENT, je, Jim Watson, maire de la Ville d'Ottawa, proclame par la présente la période **du 18 au 24 octobre 2020 Semaine de la petite entreprise** à Ottawa.

Jim Watson
Mayor / Maire

